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第2760地区会員増強委員会
委 員 長　石井弘子様（名古屋錦ＲＣ所属）
副委員長　長尾秀義様（小牧ＲＣ所属）

本日のお知らせ（９月７日）
第３回定例理事会（11:30 ～）

クラブアッセンブリー
今月のお祝い 

会場／ＣＢＣ自動車学校
担当／会長・幹事

（1818回）

次回のお知らせ（９月14日）
親睦夜間例会（18:30 ～） 
会場／名鉄グランドホテル
担当／親睦活動委員会

（1819回）

司　　会　　会場委員会委員長　鈴 木 雅 貴

2022年８月31日　第１８１７回　例　会
名鉄グランドホテル

会員増強・新クラブ結成推進月間

それでこそロータリー

唱 　 　  和 ソングリーダー　竹 本 義 明

会　長　松 浦 正 義点 鐘

会　長　松 浦 正 義会 長 挨 拶
皆様、こんにちは、４・５日前か

ら、朝晩過ごしやすい気温になっ
てきました。

本日８月最後となりましたが、
会員増強月間という事で、沖野会
員増強委員長の計らいで先程ご

紹介されました、地区の会員増強委員会より石
井委員長、そして長尾副委員長にお越しいただ
きました。お忙しい所、有難うございます。長尾
副委員長は以前から面識があり、ゴルフでは一
度も勝った事がございません。所属は小牧ロー
タリークラブでございます。後程、宜しくお願い
致します。そして石井委員長ですが、実は３年前
の西村年度の時にもお招きをし、卓話をお願い
しております。その時の卓話の中で印象に残っ
ておりますのは「例会に魅力があれば、自ずと会
員が増え、例会に魅力がなければ、辞めるに尽き
ます」と言われた事です。私も同感でした。本日

も心に響くようなお話が聞けると思います。色々
と勉強させていただきますので、石井委員長、ど
うぞ宜しくお願い致します。

そして皆様、前回の例会後のＡＢブロック会
議、お疲れ様でした。Aブロックのテーマを覚え
ていらっしゃいますか、「出席して為になる例会・
魅力的な例会にする為に取り入れたい事」、Bブ
ロックのテーマ「会員増強のアイデアについて」
皆様１人１人から、忌憚ない意見をいただきま
したので、早速、本日から出来る事を実行したい
と思います。後程、クラブ奉仕委員会の田島委員
長より、皆様にご協力のお願い及び皆様から回
収したアンケートの報告がありますので、宜し
くお願い致します。

今日は皆さん、信頼について一つお話をした
いと思います。皆様もご存じだと思いますが、
またしても排ガスや燃費試験でのデータ改ざん
で、不正が発覚した日野自動車です。少なくとも
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名古屋錦ロータリークラブ　石井弘子様
本日は地区会員増強委員会から参りました。
お役に立つためには何をお話ししたらいいか
散々考えてきました。さて、どうなるかしら？

小牧ロータリークラブ　長尾秀義様
本日はお世話になります。女性の集いのＰＲ
でお邪魔しました。宜しくお願いします。

松浦君　石井委員長、長尾副委員長、ようこそお
こし頂きました。本日の卓話よろしくお願いし
ます。前回のＡＢブロック会議お疲れ様でした。

松岡君　地区会員増強委員会、石井委員長よう
こそ尾張中央ＲＣへ。卓話よろしくお願い致
します。

沖野君　地区、会員増強委員長、石井弘子様をお
迎えして。

堀尾君　地区会員増強委員長、卓話楽しみにし
ております。先週、土日と国立競技場、矢沢永
吉ライブ最高でした。

鈴木君　石井委員長、長尾副委員長、卓話よろし
くお願い致します。いろいろ勉強させて頂きます。

宇田君　石井委員長、長尾副委員長、本日は増強
に関する卓話、宜しくお願い申し上げます。

委員長　髙 橋 大 介ニコボックス

第1817回
会員数：28名　出席数：25名　出席率：89％
前々回（第1815回）休会

委員長　太 田 利 和出 席 報 告

１．ガバナー月信８月号、地区ホームページの
ＱＲコードがウィークリーに掲載してあり
ます。

　　ロータリーアプリの登録、ウィークリーに
ＱＲコード掲載してあります。

２．次回例会案内
　　９月１日（水）　ＣＢＣ自動車学校　
　　第３回定例理事会
　　11時30分～　理事・役員

幹　事　松 岡 幸 彦幹事報告

2003年頃から不正があったという事で、以前に
も自動車メーカーである三菱自動車で燃費デー
タの不正が発覚しました。分かりにくいグレー
ゾーンにこそ真理があると言いますが、日本を
代表する優良企業の悪い体質が、未だに続いて
いる事が残念でなりません。まさに利益優先、主
役のお客様が見えていない結果だと思います。

ここで１つ、私の身近に起きた出来事を紹介
したいと思います。私の娘が北海道へ修学旅行
に行き、社会見学で植松電機という会社を訪れ
ました。この会社は現在社員数が31名の小さな
会社ですが、ＪＡＸＡの下請として、ロケット開
発に取り組んでいます。実は、池井戸潤原作の
ドラマ、下町ロケットのモデルになった会社で
もあります。社会見学ではペットボトルで作っ
たロケットを飛ばす体験をしております。飛ば
したロケットは回収し、後日学校に郵送されま
したが、その中に娘のロケットはありませんで
した。学校は植松電機さんに連絡し、会社の皆
様も、他校のロケットの中に混ざっていないか
必死に探して下さいましたが、結局見つかりま
せんでした。すると、植松電機より後日ロケッ
トのキットと、この様な手紙が送られてきまし
た。手紙の内容を一部紹介します。「遠くからわ
ざわざ赤平の植松電機まで来て下さり、有難う
ございました。荷物の中に松浦さんのロケット
が無かったという事をお聞きしました。本当に
ごめんなさい。松浦さんの思い出のたった１つ
のロケットだから、どうしても見つけたいと思
い、探しましたが、とうとう見つかりませんでし
た。悔しいです。ごめんね。何でもできる証拠の
ロケット、もし良ければもう１度、作ってみてい
ただけませんか？ロケットキット・ボンド・マジッ
クを松浦さんに贈らせていただきます。お手間
を取らせてしまいますが、作っていただけまし
たら、幸いです。」

娘からこの話を聞いた私は、些細な事やどん
な事にも真心で接する事が、会社としても確固
たる基盤を作るのだと、改めて気づかされ、感じ
させられました。我々ロータリーには職業倫理
があり、優れた理念や道徳があります。倫理とは、
法令遵守に道徳を加えたものです。ロータリー
の職業倫理は、働く人それぞれが倫理を持ち、職
業を営む事です。またロータリーには、職業倫
理を表す言葉があります。皆様がいつも斉唱し
ています。それが、『４つのテスト』です。

①真実かどうか②みんなに公平か③好意と友
情を深めるか④皆の為になるかどうか、この４
つの全ての項目を一緒に問わなくてはいけない
と思います。

４つのテストは、職業上の取引や労務管理、企
業運営上の確認事項にも、当てはまります。来
ていただいたお客さん、買っていただいたお客
さんに喜んでいただく為にも、私達は先人のロー
タリアンから多くを学び、職業倫理を十分に理
解し、実践して、取引先から信頼を勝ち取らなけ
ればならないと思います。

皆様の会社はいかがでしょうか。
以上で、本日の会長挨拶を終わります。ご清

聴ありがとうございました。
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竹本君　欠席のお詫び。
魚住君　妻の誕生日のお祝い、ありがとうござ

いました。

《 第1817回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

10名
39,000円

371,000円

第2760地区会員増強委員会
副委員長　長尾秀義様
　　　　　（小牧ロータリークラブ所属）

○「ロータリー女性の集い PRAT１」の
　参加依頼

日時　10月13日（木）11：00～14：30
会場　名鉄グランドホテル（懇親昼食会付き）
会費　会員8,000円　ゲスト4,000円
締め切り　９月15日（木）
お申し込みはクラブ事務局へ
※男性、女性、問わずご参加可能です。

委員会報告

ロータリー女性の集いＰＲ

〇クラブ奉仕委員会　田島委員長
・前回のＡＢブロック会議の報告は、次回の

理事会にて提出予定
・「2022-23年度熱血ターゲットリスト」の

提出依頼（提出期日9/7）
　新入会員候補者のリスト作成にご協力をお

願いいたします。

〇親睦活動委員会
・延期となっておりました「2021-2022年度

会長幹事お疲れ様会」につきまして、10月
13日（木）を予定しております。

　名古屋マリオットホテル「つる家」18：00～
・９月９日（金）の「長寿お祝いゴルフコン

ペ」及び「長寿お祝い会」は開催予定と
なっております。

　◆長寿のお祝いゴルフ大会
　　レイクグリーンゴルフ倶楽部
　　8：00迄に集合（受付は8：00～）
　◆長寿お祝い会
　　名古屋観光ホテル「呉竹」　18：00～

令和４年９月のお祝い令和４年９月のお祝い
☆在籍表彰
安田基甫君（30年）
住川誠一君（26年）

☆会員配偶者誕生日祝福
７日 松尾幸野さん
９日 市原弘美さん
25日 髙橋佳奈さん
27日 竹本倫子さん

☆結婚記念日祝福
15日 池山　悟君・典江さん
16日 冨田昭夫君・美貴子さん
26日 今村康宏君・亜希子さん
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※全資料はＨＰに掲載しています。

卓　　　　話

第2760地区会員増強委員会
委員長　石井弘子様
　　　　（名古屋錦ロータリークラブ所属）

「会員増強の退会防止の為の
　　　　　　　　ＤＥＩ活用術」

会員増強におけるＤＥＩと
は？

多様化する社会に対応できる多様な会員を集めましょう（Ｄ）

それらの会員を公平に扱いましょう（Ｅ）

そうすれば、
会員はみな自分が大切にされていると感じ、
クラブを好きになり、
良い奉仕活動ができ、
団結力が強まって（Ｉ）、

退会する人はいなくなり、
入会する人が増えていきます

新しい会員増強の方法の発想法

多様な会員がいて（Ｄ）、
みんなを公平に扱えば（Ｅ）、
会員ひとりひとりが大切にされていると感じ
みんなが真の仲間になって（Ｉ）、
退会者はなくなり、会員は増える。

ＤＥＩにおける当地区の大問題は、
女性会員が少なすぎること

女性ゼロクラブ 18クラブ（21％）
女性会員は、 260名（7月1日現在）
女性比率は、 6％弱

女性比率 世界では、25％
日本では 7％強

多様化するこの時代に
会員増強・退会防止を成し遂げるためには

ＤＥＩの理解・促進が不可欠！

「伝統的な会員増強の方法」と共に、

「新しい会員増強の方法」を活用しましょ
う！
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